

Imbas 2 Jembatan Putus, Akses Warga di Jasinga, Bogor Terganggu

BOGOR (IM)- Imbas dua jembatan terputus di Kampung Silogak, Desa Kalongsawah, Kecamatan Jasinga, Kabupaten Bogor, akses warga hingga kini terganggu.

Staf Kedaruratan dan Logistik (Ratik) pada BPBD Kabupaten Bogor, Jalaludin mengatakan, akses warga tak bisa dilalui di kampung Silogak tersebut lantaran terputusnya Jembatan Penghubung Kampung Parungsapi dan Kampung Silogak lantaran diterjang oleh air sungai Cidurian.

“Disebabkan hujan deras dengan intensitas yang lama sehingga mengakibatkan meluapnya sungai cidurian dan merendam sebagian rumah dengan ketinggian rata-rata 30cm sampai 60cm,” kata Jalal melalui keterangannya, kemarin.

Akibat banjirnya sungai Cidurian tersebut, kata Jalal, beberapa kampung di Desa Kalongsawah ini pun terendam banjir.

“Banjir melanda kampung petey Rt.03/07, kampung Parung sapi abah Muhidin Rt.01,

RT 02, RT 03/10 Desa Sipak, kampung Silogak RT 07 Rw.08 Desa kalong sawah dan kampung Kalong Dagul RT 09/10 Desa kalong Sawah,” papar Jalaludin.

Selain itu, banjir pun melanda wilayah Kampung Setu Cigudeg, Desa Cigudeg, Kecamatan Cigudeg, Kabupaten Bogor.

Di Cigudeg, kata Jalaludin, akibat hujan deras dan angin kencang, membuat pohon tumbang dan menimpa ruko yang ada didekatnya.

“Diakibatkan hujan deras disertai angin kencang, sehingga mengakibatkan pohon tumbang dan menimpa 2 ruko dan menutup jalan raya Cigudeg, pohon tersebut membuat dua ruko ini rusak berat,” ujarnya.

Untuk saat ini banjir sudah mulai surut, sambung Jalal, dibutuhkan juga penanganan segera dari pihak terkait. **pra**

Pemkab Purwakarta Pastikan Objek Wisata Aman dan Nyaman Dikunjungi

PURWAKARTA (IM)- Pemerintah Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, menjamin sejumlah tempat wisata di daerahnya aman dan nyaman untuk dikunjungi pada musim libur Lebaran 2023. “Kami melakukan monitoring secara berkala ke sejumlah tempat wisata selama musim libur Lebaran untuk memastikan kenyamanan dan keamanan para pengunjung wisata,” kata Sekda Purwakarta, Norman Nugraha di Purwakarta, Jabar, Selasa (25/4).

Ia menyampaikan untuk memastikan keamanan para wisatawan, pihaknya juga telah berkoordinasi dengan pihak keamanan, yakni TNI dan Polri. Sedangkan, untuk memastikan kenyamanan para pengunjung, pemkab telah mengingatkan para pengelola wisata untuk menerapkan standar-standar

pelayanan yang baik.

“Pemkab Purwakarta juga menerjunkan puluhan personel dari Disporapabud untuk memastikan keamanan dan kenyamanan wisatawan,” katanya.

Menurut dia, Pemkab Purwakarta terus memfasilitasi para pelaku usaha pariwisata dengan mengidentifikasi fasilitas-fasilitas penunjang yang diperlukan.

Identifikasi juga dilakukan untuk kawasan wisata baru yang kemungkinan dapat dikembangkan.

Sementara itu, Humas Kawasan Cikao Park Purwakarta, Agung Prasetyo mengatakan dalam menyambut musim mudik dan liburan Lebaran ini, pihaknya terus meningkatkan fasilitas untuk memanjakan para wisatawan. **pra**

IDN/ANTARA



FESTIVAL MARANDANG

Peserta mengikuti Festival Marandang di tepian Sungai Batang Arau, Padang, Sumatera Barat, Selasa (25/4). Festival memasak randang tersebut diikuti rang mudo dan puti bungsu (sebutan laki-laki dan perempuan yang belum menikah) yang berasal dari masing-masing kecamatan di Kota Padang untuk memperkenalkan tradisi memasak makanan tradisional Minang itu kepada generasi muda.

Dishub Kota Tangerang Sediakan Bus ‘Jawara’ Keliling Kota Isi Libur Lebaran

TANGERANG (IM)- Dinas Perhubungan Kota Tangerang, Banten menyediakan bus “Jawara” untuk melayani secara gratis masyarakat berkeliling kota guna melihat sejumlah ikon daerah setempat sepanjang libur Lebaran 2023.

Kepala Dinas Perhubungan Kota Tangerang, Achmad Suhaely di Tangerang, Selasa (25/4), mengungkapkan sepanjang libur Lebaran, bus “Jawara” akan mememani masyarakat yang ingin berkeliling daerah itu pada sore hari.

“Keliling Kota Tangerang berkunjung ke taman tematik hingga melihat ikon-ikon kota berjudul ‘Akhlaqul karimah’ ini. Pastikan kalian liburan Lebaran gratis bareng bus ‘Jawara,’” ujarnya.

Ia menuturkan bus ‘Jawara’ akan mengajak penumpang berkeliling kota dengan rute yang cukup panjang, yakni sekitar 13,4

kilometer. Rute perjalanan itu, dimulai dari Taman Listrik Puspem-Jalan Veteran-Taman Burung-Kawasan Kuliner Laksya Tangerang-Taman Potret-Taman Gajah Tunggal-Kampung Bekelir-Jalan Otista-Jalan K.S. Tubun-Jembatan Berendeng-Taman Pramuka, dan kembali ke Taman Listrik.

Moda transportasi wisata gratis milik Kota Tangerang ini, memiliki konsep “hop-on hop-off”, sedangkan Kota Tangerang memiliki enam bus “Jawara” berukuran besar dengan kapasitas 32 kursi.

Bagian penumpang terbagi menjadi dua, yaitu kabin tertutup di bagian depan dengan fasilitas penyejuk ruangan dan bagian belakang yang terbuka tanpa kaca.

“Semoga bus ‘Jawara’ bisa mememani masyarakat yang ingin berkeliling kota dan mengisi waktu libur Lebaran,” ujarnya. **pp**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

JALAN ALTERNATIF MENUJU JALUR PUNCAK BOGOR

Sejumlah pengendara motor antre untuk menyeberangi jembatan Sungai Ciliwung, Katulampa, Kota Bogor, Jawa Barat, Selasa (25/4). Jembatan tersebut menjadi jalan alternatif bagi pengendara motor untuk menuju jalur wisata Puncak, Kabupaten Bogor saat kepadatan arus lalu lintas di jalan utama pada liburan Lebaran.

Plt Bupati Tetapkan Status Kab. Bogor Darurat Bencana

Status tanggap darurat tersebut ditetapkan agar penanganan setelah bencana bisa dilakukan lebih cepat dan maksimal, seperti dukungan anggaran dari APBD. Saat ini Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bogor masih mendata dampak dan kerugian yang disebabkan bencana alam, kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

CIBINONG (IM)- Pelaksana tugas (Plt) Bupati Bogor, Iwan Setiawan segera menetapkan Kabupaten Bogor, Jawa Barat, berstatus

tanggap darurat bencana setelah daerahnya dikepung peristiwa bencana alam pada Senin (24/4) petang. “Saya sudah menginstruk-

sikan BPBD mencatat seluruh kerugian materi dan non-materi atas bencana yang terjadi kemarin. Setelah itu mengeluarkan status tanggap darurat bencana,” ungkapnya di Bogor, Selasa (25/4).

Menurutnya, status tanggap darurat tersebut agar penanganan setelah bencana bisa dilakukan lebih cepat dan maksimal, seperti dukungan anggaran dari APBD.

Iwan menjelaskan saat ini Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bogor masih mendata dampak dan kerugian yang disebabkan bencana alam.

Ia juga mengimbau kepada masyarakat, termasuk wisatawan untuk selalu berhati-hati, terlebih di lokasi-

lokasi rawan bencana.

“Hati-hati cuaca ekstrem yang bisa terjadi sewaktu-waktu. Masyarakat, wisatawan yang sedang berlibur juga tak boleh lengah. Kita semua harus waspada untuk meminimalisasi potensi dampak bencana,” kata Iwan.

Sementara itu, Plt Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Bogor, Asep Sulaeman mengaku sudah menerima instruksi Plt Bupati Bogor tersebut. Saat ini, tim masih terus melakukan pendataan dan berkoordinasi dengan lintas sektor untuk menghitung kerugian akibat bencana.

“Pak Plt menginstruksikan langsung untuk gerak cepat penanganan bencana ini. Saat ini tim siaga di lapangan dan

berkoordinasi dengan dinas terkait, seperti Dinsos, DPKPP, PUPR dan lainnya,” ujarnya.

Ia menjelaskan cuaca ekstrem yang terjadi pada H+2 Lebaran mengakibatkan sejumlah bencana di beberapa lokasi di Kabupaten Bogor. Setidaknya, dari laporan sementara, ada lima kecamatan yang diterjang bencana. “Dari Timur itu ada pergerakan tanah di Sukamakmur dan longsor di Babakanmandang, Lalu, ada beberapa banjir bandang di wilayah barat, seperti Leuwisadeng, Jasinga, Sukajaya,” paparnya.

Asep memastikan sejauh ini tak ada korban jiwa dalam bencana tersebut. Hanya saja, terdapat kerusakan bangunan dan fasilitas publik seperti jalan dan jembatan. **jay/gio**

Bima-Dedie Siap Maksimalkan Masa Akhir Jabatan Penuhi Janji ke Masyarakat

BOGOR (IM)- Wali Kota Bogor, Bima Arya bersama Wakilnya, Dedie A Rachim mengajak seluruh lapisan Pemkot Bogor untuk meniatkan dan memanfaatkan waktu dalam berkhidmat semaksimal mungkin melakukan hal-hal yang bermanfaat bagi Kota Bogor.

“Kali ini adalah Ramadan dan Idul Fitri terakhir saya dan Pak Wakil Wakil Kota dalam masa jabatan kami. Jika Allah SWT menghendaki, maka Insya Allah di bulan Desember 2023, kami akan mengakhiri masa jabatan dan masa khidmat kami sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota,” ungkap Bima kepada wartawan pada Selasa (25/4).

Bima melanjutkan, ibarat pacuan kuda dan ibarat semangat menjemput berkah di ujung Ramadan, dirinya mengajak seluruh lapisan Pemkot Bogor untuk meniatkan, memanfaatkan waktu dalam berkhidmat semaksimal mungkin melakukan hal-hal yang bermanfaat bagi Kota Bogor.

“Kepada warga Kota Bogor, saya minta agar diingatkan jika ada hal-hal yang belum tuntas dan ada janji-janji yang belum tunai maupun ada kegiatan yang belum terealisasi,” tuturnya.

“Kami akan maksimalkan waktu-waktu terakhir kami untuk berkhidmat, berkhidmat semaksimal mungkin memberikan manfaat bagi Kota Bogor. Mohon dimaafkan apabila dalam masa jabatan dan hikmat kami ada hal-hal yang kurang berkenan dan tidak sesuai dengan cita-cita dan impian. Mohon dibukakan pintu maaf yang seluas-luasnya,” tambah Bima.

Bima menjelaskan, selama Ramadan kemarin dirinya telah berkhidmat memanfaatkan waktu semaksimal mungkin, menjemput berkah dengan semangat untuk memaksimalkan waktu yang tersisa.

“Semangat untuk menjaga kebersamaan dan kesehatan diharapkan selalu mengiringi serta kebersamaan Pemkot Bogor usai lebaran serta dalam menjemput ramadan di tahun-tahun berikutnya,” jelas politisi PAN ini.

Iya juga mengingatkan semua atas dua nikmat yang sering dilupakan, yaitu kesehatan dan kesempatan. Sebab, Rasulullah SAW bersabda ada dua nikmat yang seringkali dilewati, terlampaui bahkan

dilupakan oleh semua, yakni kesehatan dan kesempatan. “Seringkali kita merasa sehat dan kuat tetapi kemudian tumbang karena kekhilafan dan kealpaan kita, seringkali kita juga melewati banyak sekali kesempatan untuk melakukan hal-hal yang baik dan bermanfaat. Sesungguhnya Ramadan mengajarkan kita untuk memahami dua nikmat yang luar biasa tadi. Menjaga kesehatan untuk terus berkhidmat dan menggunakan kesempatan semaksimal mungkin untuk menubar manfaat, beribadah dan menjemput berkah. Waktu yang ada tidak terasa cepat sekali berlalu, bergulir dengan cepat. Ramadan mengajarkan kita untuk sebaik-baiknya memanfaatkan waktu,” bebernya.

Bima juga menginstruksikan kepada seluruh aparat Pemkot Bogor maupun ASN Kota Bogor untuk berkhidmat semaksimal mungkin menubar kebaikan, tidak menyusahkan tetapi memudahkan urusan warga hingga di ujung akhir nanti. Menebar kebaikan dan memanfaatkan waktu yang tersisa semata-mata untuk kemaslahatan. **jay**



PENGUNJUNG SOLO SAFARI MENINGKAT SELAMA LIBUR LEBARAN

Dua bocah menaiki kuda poni saat berlibur di Solo Safari, Solo, Jawa Tengah, Selasa (25/4). Menurut pengelola Solo Safari jumlah pengunjung kebun binatang tersebut selama libur Lebaran mencapai 7 ribu hingga 10 ribu pengunjung atau naik tiga kali lipat jika dibandingkan hari biasa.

Malioboro Membeludak, Kantong Parkir Penuh

YOYAKARTA (IM)- Kota Yogyakarta dibanjiri wisatawan yang berlibur pada H+3 Lebaran 2023. Terutama di kawasan Malioboro yang membeludak pada Selasa, 25 April ini.

Membeludaknya wisatawan di Malioboro ini menyebabkan kantong parkir di Kota Yogyakarta penuh. “Ada alternatif parkir di Margo Utomo 1 dan parkir Margo Utomo 2 yang masih kosong,” kata Kabid Angkutan Jalan dan Keselamatan Lalu Lintas Dishub Kota Yogyakarta, Harry Purwanto, Selasa (25/4).

Sejak sebelum mudik Lebaran, pihaknya sudah menyediakan berbagai kantong parkir di Kota Yogyakarta. Setidaknya, ada 12 kantong parkir yang sudah disiapkan.

Mulai dari Tempat Khusus Parkir (TKP) Senopati, TKP Ngabean, Parkir Spraga, TKP Sriwedani, TKP Malioboro I, TKP Malioboro II, TKP Malioboro III, TKP Beskalan, Parkir Cavinton, Parkir Mall Malioboro, Parkir

Margo Utomo I, dan Parkir Margo Utomo ii. “Total kapasitas parkir di seluruh kantong parkir itu dapat menampung 1.233 mobil dan 3.283 motor,” jelas Harry.

Harry sendiri sudah menyebut bahwa puncak libur Lebaran di Kota Yogyakarta terjadi H+3 Lebaran. Diperkirakan DIY kedatangan lima juta lebih wisatawan, dan sekitar 3,4 juta di antaranya masuk ke Kota Yogyakarta. “Biasanya mulai H+3 itu yang mulai puncak (peningkatan kendaraan). Kalau H+1 atau H+2, banyak orang hanya di lingkungan keluarga, tapi kalau H+3 itu mulai wisata, mulai jalan-jalan. Kalau di Kota Yogyakarta (berwisata banyak) di Malioboro dan Gembira Loka Zoo,” ujarnya.

Mengingat banyaknya wisatawan yang membeludak, diprediksi akan masuk 173 ribu mobil ke Kota Yogyakarta saat puncak libur Lebaran berdasarkan hasil survei yang dilakukan Dishub Kota Yogyakarta. Sebagian besar akan berkunjung ke kawasan Malioboro. **pra**

Puncak Macet, Wisatawan dari GT Ciawi Dialihkan ke Bogor

BOGOR (IM)- PT Jasa Marga mengalihkan arus lalu lintas tujuan Puncak, Bogor, dari Gerbang Tol (G1) Ciawi Ruas Tol Jagorawi jadi keluar Bogor melalui GT Bogor 1 pada KM 40. Marketing and Communication Department Head Jasa Marga Metropolitan Tollroad, Panji Satriya menyebutkan, kebijakan ini diambil atas diskresi kepolisian imbas kepadatan arus lalu lintas di kawasan Puncak. “Jasa Marga mengimbau pengguna jalan untuk mengantisipasi rute perjalanan agar dapat mengoptimalkan rekayasa lalu lintas yang sedang berlaku,” kata dia dalam keterangan resmi, Selasa (25/4).

Sebelumnya diberitakan, ada lebih dari 50.000 mobil memasuki area Puncak pada Senin (24/3) sore. Volume kendaraan itu menimbulkan sedikitnya lima titik kemacetan yang tersebar

sepanjang jalur Puncak, mulai dari Simpang Megamendung, Pasar Cisarua, Taman Safari, Gunung Mas, dan kawasan Masjid Atta’awun. Sementara itu, sejak hari H1 dan H2 Idul Fitri, Jasa Marga mencatat sedikitnya 88.866 mobil melintasi GT Ciawi 1 arah Puncak, meningkat 27,6 persen dibandingkan lalu lintas harian normal sebanyak 69.666 kendaraan.

Sebagian besar dari para wisatawan di Puncak ini diprediksi kembali pada hari ini. “Jasa Marga juga mengimbau pengguna jalan untuk dapat memastikan kecukupan saldo kartu elektronik sebelum memulai perjalanan untuk menghindari kepadatan ketika bertransaksi di gerbang tol,” kata Panji. “Selalu patuhi rambu lalu lintas dan ikuti arahan petugas di lapangan,” kata dia menambahkan. **yan**